
 

 

令和３年7月28日（水） 

第1429回（当年度第4回）例会 

本日のプログラム 

クラブアッセンブリー  

出席100％表彰  

□会長挨拶               尾関 一之 
 ７月１０日（土）～１１日（日）
に会員の１/３の１５名の参加を頂
き、第２回の日間賀島花火例会を開
催することができました。 
 残念ながら、花火はコロナ禍とい
うことで中止になってしまいました
が、親睦活動委員会の皆さんが風船
花火を添えていただいて、親睦の雰

囲気を盛り上げていただきました。 
 さて、先週の１６日（金）の午後より、名古屋国際
センター別棟ホールにて、地区会員増強セミナーが開
催され拝聴してきました。 
 地区では現在４，６１８名の会員を５，０００名ま
で増強したいと、力説してみえました。また女性会員
が全国平均８％に比べると２７６０地区は６％である
ので、伸びしろがあるから頑張りましょうと言ってみ
えました。新しい会員増強に、衛星クラブ・パスポー
トクラブ・大学基盤のローターアクトクラブ等、将来
の増強に向けた取り組みも必要であろうと発表してみ
えました。 
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2021～2022年度 RIテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
地区活動方針「 チェンジロータリー 新時代への成長に！ 」 

             ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 

第1428回例会（当年度第3回の記録） 
 

□令和3年7月21日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 尾関会長 

□ロータリーソング「我等の生業」 

出席 

報告 

会 員 総 数 46名 
出席会員数 30名 

65.22％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（7/7） 

100％ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆  いよいよオリンピックが始まりますね. 

       幸先良く女子ソフトボールが勝ってう 

       れしいです。毎日寝れぬ日々が続きそ 

       うです。 

☆松前憲典君 本日は、クラブアッセンブリー、前年 

       度事業、決算の報告と尾関会長年度の 

       事業、予算が発表されます。順調にス 

       タートするよう祈念致します。７月11 

       日、孫の松前範子（東京歯科大学出身 

       ）が、東京の椿山荘で結婚式を行いま 

       した。 

☆松本正暢君 例会に出席できたので。 

☆宮田浩二君 クラブアッセンブリーの発表よろしく 

       お願いします。暑いですね。 

☆森俊一郎君 尾関丸、台風に気をつけてネｴ！！ 

☆野田義広君 山田親睦委員長、親睦委員の皆様、日 

       間賀島の例会お世話になりました。 

☆尾関一之君 本日は前年度事業報告、決算報告、本 

       年度事業報告、予算報告、宜しくお願 

       いします。 

☆佐藤祐造君 前年度会計報告をさせていただきます. 

       よろしくお願い申し上げます。 

☆鵜飼俊光君 山田親睦委員長、日間賀島例会、あり 

       がとうです。しっかりお酒頂きました. 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

□ＩＡＣ第一例会出席報告 

ＩＡ委員長 鈴木 宣宏君 

 インターアクト委員長の鈴木です。私は7月６日(火)

に修文女子高等学校インターアクトクラブ、７月15日

(木)に大成中学・高等学校インターアクトクラブの例

会に４RCの会長幹事の方々と参加させていただきまし

た。修文高校では生徒たちが興味を持った世界遺産に

ついて調べ、白川郷や自由の女神、イエローストーン

国立公園などについて発表してくれました。大成高校

ではリサイクルとSDGｓについて理解を深める事を目的

とした歯ブラシ回収プロジェクトの結果報告をうけま

した。両校とも昨年度は新型コロナの影響で制限があ

る中での活動でしたが、今年度は対外的な活動を積極

的に行っていきたいと意気込みを語ってくれました。 



 

 

次回 2021年8月4日（水）の例会予定 
 

創立３０周年記念例会ＤＶＤ視聴会 
 

語り 加藤 辰己君 

□地区出席報告 

7/3地区ローターアクトクラブ強化研修 

地区ＲＡ委員 伴 卓樹君 
  

 今月7月3日（土）ウィンクあい

ちにて今年度初の地区行事となり

ました「クラブ強化研修」に幹事

の野田義広さんと私で参加させて

頂きました。 

 参加者数はロータリークラブよ

り32名、ローターアクトクラブよ

り21名計53名での研修会でした。  

 この研修の目的はローターアク

トクラブの運営モデルを見直す事です。ローターアク

トクラブ会員数減少という状況を打破して第2760地区

である愛知県全体が盛り上がるためにはどのような事

を実施すれば良いのか考える機会となりました。 

 私たちが参加させて頂きました第1セッションでは、

地区ローターアクト幹事 名古屋熱田ローターアクト

クラブの柿本知樹さんが「新規メンバーの増強」と題

して発表されました。内容は、ローターアクトクラブ

の新規メンバーの入会経路は、企業派遣又はメンバー

からの紹介であり、入会者数の増強には限界があると

みて何も接点のない方々の入会方法を考案されまし

た。そこで例会来客数を増やすための媒体を三つ挙げ

られました。 

 一つは、アクティボという社会貢献したい方を惹き

つけるwebサービスのボランティア募集サイトです。こ

のアクティボを扱った活動です。 

 二つ目は、例会の模様やクラブ紹介、年間の活動写

真に日付を入れて二週間おきに掲載、更新するクラブ

のホームページを扱った活動です。 

 三つ目は、新入会員向け例会を設け、ゴミ拾いイベ

ントに集まって頂いて、イベント後にミーティング

ルームでローターアクトクラブやロータリークラブの

活動内容や入会金、年会費など相手のニーズやモチ

ベーションを把握しながら説明するクロージング活動

です。これらの三つの媒体で名古屋熱田ローターアク

トクラブは一年間で12名の新規会員を増やす事ができ

たそうです。 

 この研修後の先週の土曜日17日に第2回地区ローター

アクト委員会が開催されまして地区ローターアクト委

員長の津曲修一郎さんからご報告を頂きました。 

 2年程前は、ローターアクトクラブ数が８クラブ、そ

の後3クラブ増えまして現在11クラブに、会員数は100

名程から現在190名になっているそうです。近い将来

300名程に目処が立てばと目標を掲げておられました。

ロータリークラブの会員増強にもこの研修内容が多少

なりともヒントになっていくと思います。以上強化研

修の報告をさせていただきました。皆様ありがとうご

ざいました。 

□クラブアッセンブリー 

前年度事業報告 会長 尾関 一之君 

前年度会計報告 前年度会計 佐藤 祐造君 

監 査 報 告 前年度監査 大森  進君 

報告内容は、会員の拍手にてご賛同いただきました。

続いて本年度の事業、予算の説明がありました。 

本年度事業報告 幹事 野田 義広君 

本年度予算報告 会計 大森  進君 


